

Conmemoran en Reino Unido Día de la Rebeldía Nacional de Cuba



Imágen: Archivo.

Londres, 26 jul (RHC) La embajada de Cuba en el Reino Unido, cubanos residentes y británicos solidarios con nuestro país conmemoraron este lunes el aniversario 68 del [asalto al cuartel Moncada](#) -Día de la Rebeldía Nacional-, por un grupo de jóvenes liderados por Fidel Castro.

El 26 de julio es mucho más que una fecha histórica, es el Día de la Rebeldía Nacional para los cubanos y su importancia radica en que fue un acontecimiento que determinó el curso posterior de la Revolución, afirmó el primer secretario de la legación diplomática cubana, Michel Rodríguez, al inicio del evento que se desarrolló de forma virtual debido a la pandemia de la COVID-19.

En el acto, que estuvo matizado por momentos culturales y vídeos alusivos a la efeméride, Rodríguez también recordó que a pesar de fracasar militarmente, la acción armada fue el motor pequeño que encendería la llama revolucionaria que llevaría al derrocamiento de la [tiranía de Fulgencia Batista](#) en enero de 1959.

Miriam Palacios, de Cubanos en UK, resaltó el trabajo que realizan los miembros de la colonia cubana en el Reino Unido para recaudar fondos e insumos médicos en apoyo a la lucha contra la pandemia de COVID-19 en nuestro país, y su denuncia constante del bloqueo unilateral impuesto por el gobierno de Estados Unidos.

Al respecto señaló que la organización se unió al movimiento internacional Puentes de Amor creado por el cubanoamericano Carlos Lazo, y cada mes realizan acciones en Londres y otras ciudades británicas para exigir el fin de las medidas estadounidenses, cuyo carácter extraterritorial, dijo, les impiden enviar fondos a su país de origen.

Palacios también repudió las recientes maniobras desestabilizadoras orquestadas contra Cuba desde territorio norteamericano.

El secretario general de la Campaña de Solidaridad con Cuba -CSC-, en el Reino Unido, Bernard Regan, se hizo eco del llamado que hizo este fin de semana el presidente de México, Manuel López Obrador, a pasar de las condenas al bloqueo norteamericano a tomar acciones concretas.

Creo que los países deben ir más allá de esa simple condena, y como dijera la víspera el presidente Manuel López Obrador, no es suficiente aprobar resoluciones, sino que se necesitan acciones que las respalden, sentenció el líder de la organización que agrupa a más de tres mil británicos solidarios con Cuba.

Regan llamó a responder y contrarrestar los ataques contra Cuba, y hacer que el gobierno del Reino Unido actúe contra las leyes extraterritoriales estadounidenses que impiden a los bancos británicos hacer transferencias de dinero a la isla, o a las empresas cubanas invertir aquí.

Cuba vive momentos difíciles por lo que ahora nuestra solidaridad es más necesaria que nunca, recalcó el secretario general de la CSC, tras recordar que tras el triunfo de la Revolución, el Moncada y otros cuarteles militares fueron convertidos en escuelas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/265094-conmemoran-en-reino-unido-dia-de-la-rebeldia-nacional-de-cuba>



Radio Habana Cuba